

## **Sophie Dostert prendra la direction de l'Hôpital Saint-Joseph à Marseille à compter du 18 juillet**

---

**Publié** le 23/05/16 - 11h18 - HOSPIMEDIA



**Sophie Dostert** prendra le 18 juillet la direction générale de l'Hôpital Saint-Joseph à Marseille (Bouches-du-Rhône) et de la fondation éponyme, en remplacement de Bernard Monier, parti à la retraite après avoir assuré ces fonctions depuis 2004, annonce le président de la fondation et de l'association hospitalière, Antoine Dubout, dans un communiqué.

Âgée de 52 ans, Sophie Dostert est médecin de formation et diplômée de l'École supérieure de commerce de Paris (ESCP), où elle a effectué un master spécialisé en management médical. Elle a notamment été chargée de mission au Centre chirurgical Marie-Lannelongue, établissement de santé privé d'intérêt collectif implanté au Plessis-Robinson (Hauts-de-Seine), ainsi qu'au CHU de Rouen (Seine-Maritime). Puis a assuré des fonctions de conseil chez Arthur Andersen ou encore au Centre national d'expertise hospitalière (CNEH), comme directrice du département stratégies hospitalières, de 1995 à 1997. Elle a ensuite exercé des fonctions de directrice d'établissements privés, que ce soit la Clinique Pyrénées-Bigorre\* à Tarbes (Hautes-Pyrénées) ou encore l'Hôpital privé Clairval à Marseille, établissement du groupe Générale de Santé.

En 2008, Sophie Dostert est nommée directrice régionale Sud-Est du Groupe Vitalia, avant de prendre des responsabilités de directrice des relations médicales et organisation chez Médipartenaires, puis Médipôle Sud Santé et Médipôle Partenaires, où elle exerce en qualité de directrice des opérations. *"Son expérience et la solidité de sa formation lui permettront de s'inscrire dans les pas de Bernard Monier, qui, avec l'aide de ses équipes de direction, du corps médical et de ses quelque 2 500 salariés, a permis à l'Hôpital Saint-Joseph de devenir l'hôpital généraliste de référence des quartiers sud de Marseille"*, souligne Antoine Dubout dans son communiqué. Ce dernier, également président de la Fehap, appuie que cet Espic situé dans le 8<sup>e</sup> arrondissement de la cité phocéenne est le *"premier établissement privé à but non lucratif de France par l'activité"* et que l'ancienne direction a contribué à permettre à la

Fondation Hôpital Saint-Joseph de se développer à la fois dans les secteurs médico-social, social et psychiatrique.

L'hôpital, qui est parvenu en 2015 à maintenir un équilibre budgétaire pour la onzième année consécutive (lire ci-contre), doit prochainement entreprendre une très importante [opération de rénovation](#) évaluée à 134 millions d'euros (M€). Il s'est vu notifier à cet effet en février dernier en Comité interministériel de performance et de la modernisation de l'offre de soins (Copermo) une [aide à l'investissement](#) à hauteur de 22 M€

Caroline Cordier